

Fecha 07.07.2014	Sección Primera-Nacional	Página 4
----------------------------	------------------------------------	--------------------

LUIS MIGUEL BARBOSA DESCARTA DISTANCIAMIENTO CON JESÚS ZAMBRANO

Reforma en telecom, “con sangre del PRD”

Asegura que lograron que la ley sea un tema de derechos de los mexicanos

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA
leticia.robles@gimm.com.mx

En política no hay berrinches; hay momentos de molestia, explica Luis Miguel Barbosa para aclarar que no está distanciado del líder nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Jesús Zambrano, por obligar a senadores a votar en contra de la Reforma de Telecomunicaciones, a pesar de que “tiene rostro y sangre de nosotros; tiene forma y contenidos de nosotros”.

En entrevista con **Excelsior**, el líder de los senadores del PRD relata las horas de tensión y enojo que generó entre los senadores la imposición inédita de Zambrano.

“Iba a haber una especie de linchamiento interno contra los que votáramos en favor. Había gente en el Consejo, de los que han sido beligerantes promotores de una posición diferente a la del dictamen, que había preparado una verdadera hoguera con leña verde a senadores que con eso iban a tener una posición muy complicada, de mucha crítica no razonada”, explica el

legislador, quien está convencido de que la negociación perredista en las leyes de telecomunicaciones fue “una labor positiva para el país”.

Para Barbosa lo más importante es la unidad del grupo parlamentario, donde

siempre somete a votación las decisiones públicas que asume. Por eso consultó con sus compañeros cada paso en la negociación.

“Soy un político que da la cara. No podía votar en contra sin explicar. Si formo parte de una negociación, doy la cara”, explica.

Fue precisamente por la independencia que busca para su grupo parlamentario en el Senado, que Luis Miguel Barbosa desafió el viernes a *Los Chuchos* y al propio dirigente nacional perredista, pues fomentó que los senadores votaran diferenciado

—respaldar el dictamen de telecomunicaciones en lo general y votar en contra de los temas polémicos—, a pesar de que Zambrano pidió ir en contra en lo general y en lo particular.

La presión desde fuera del Senado fue constante. Zambrano les hizo saber que iba

a pedir al Consejo Na-

cional del PRD que emitiera una línea de comportamiento legislativo en contra de las leyes de telecomunicaciones.

“Sin duda que el Consejo hubiera aprobado el resolutivo especial, porque se crea un ambiente de posición política partidaria, que es muy entendible, pero que es diferente a la posición política legislativa”, explica, y fue por eso que él mismo propuso a sus compañeros que para evitar problemas votaran en contra, sobre todo porque entre ellos algunos van a competir por una candidatura a gobernador el próximo año, “y mantener el voto en favor iba a lastimarlos políticamente”.

Explica que el acuerdo asumido por el grupo fue que, si bien accedían a votar todo en contra, iban a hacer una excepción con los cambios propuestos por las comisiones unidas, porque fueron promovidos por los perredistas y no tenían que ver con los temas polémicos.

“Nosotros hicimos, a lo largo de 35 días, que esas nuevas leyes no fueran sólo un tema de competencia, sino que se convirtieran en un tema de derechos de todos los mexicanos”, asegura.

“No podemos decir ahora que esa ley es ajena. El producto tiene rostro y tiene sangre de nosotros, ¿cómo podemos separarnos ahora de un producto que



Fecha 07.07.2014	Sección Primera-Nacional	Página 4
----------------------------	------------------------------------	--------------------

consideramos bueno en muchas partes? Quedaron pendientes, sí, pero creo que es una ley que pone las reglas para radio, televisión y telecomunicaciones.

“Los derechos de los usuarios, de las audiencias, la atención especial a la población con discapacidad, el respeto a los derechos humanos, el fortalecimiento del **Instituto Federal de Telecomunicaciones**, una Secretaría de Gobernación acotada.

“No es una ley PRD, que no se diga eso, pero sí es una ley donde el grupo participó, todo el grupo parlamentario supo siempre todos los pasos que dimos”, explica.

—¿Cómo resarcir el distanciamiento con Jesús Zambrano?

—En política no hay berrinches. Hay momentos de molestia, pero no puede haber berrinches. Quien los haga mejor que se regrese a su casa. No hay distanciamiento. Un político profesional concluye un asunto y le da vuelta a la hoja y yo le di la vuelta a la hoja como a la hora, que ya se me había pasado el coraje.

TENSIÓN

Luis Miguel Barbosa fomentó que los senadores votaran diferenciado el pasado viernes.



ACTITUD PROFESIONAL

El senador Luis Miguel Barbosa asegura que en la política hay momentos de molestia, pero no hay berrinches.

Foto: Karina Tejada/Archivo